

# Operativo para combatir el tráfico de fauna en Semana Santa recuperó 800 tortugas

Durante Semana Santa el tráfico de especies de tortugas, iguanas, tiburones, babillas aumenta para el consumo de su carne. Por esto, las autoridades implementaron una estrategia para hacerle frente a este delito.

Redacción Ambiente

21 de marzo de 2024 - 01:02 p. m.



Guardar

0



Las autoridades hacen un llamado de atención para que dejen de traficar y consumir tortuga Hicotea (“Trachemys callirostris”).

Foto: Pixabay

La **Semana Santa** no ha iniciado y las autoridades ya reportaron la incautación de 800 **tortugas Hicoteas** (*Trachemys callirostris*), que se encontraban en una vivienda de **Montería**, donde estaban siendo sacrificadas. El operativo hizo parte de la estrategia del **Ministerio de Ambiente** y la **Policía Nacional**, llamada '**Paz con la Naturaleza en Semana Santa**', con la que buscan hacerle frente al **tráfico de fauna** durante la conocida "semana mayor", época en la que aumenta este delito debido a la comercialización ilegal y al consumo de carne de algunos animales, como tortugas, iguanas, tiburones y babillas.

Según el reporte de las autoridades, las tortugas iban a ser vendidas. Además, encontraron otros 67 individuos desmembrados, así como 500 huevos, armas y municiones valuadas en 800 millones de pesos. (*Lea: En Colombia nacieron las primeras crías de periquito aliamarillo, bajo cuidado profesional*)

La operación 'Paz con la Naturaleza' estará liderada por más de 7.600 hombres y mujeres de la **Dirección de Carabineros**. Las actividades de prevención y reacción se estarán desarrollando en terminales aéreas y terrestres en el país, con el apoyo de escuadrones caninos.

De acuerdo con cifras del último año, **Córdoba** es el departamento con mayor tráfico de fauna del país. Durante lo corrido de este año, las autoridades han incautado 3.276 especies, es decir, 560 más que en 2023. De estas, 3143 son reptiles, 110 son aves y 23 mamíferos. (*Lea: ¿Por qué no comprar o usar ramos hechos de palma de cera en Semana Santa?*)

"Debemos evitar el consumo de fauna y flora silvestre como la palma de cera, denunciando el tráfico y venta de carne de Hicotea, común en la costa Caribe. A todos nos duele cuando vemos esos animales silvestres, víctimas del tráfico, que, sobre todo, en esta época de Semana Santa se nos dispara por costumbres y

tradiciones que traemos del pasado”, señaló Susana Muhamad, ministra de Ambiente.

La cartera ambiental está liderando la construcción y concertación de la **Estrategia Nacional para la prevención y control al tráfico ilegal de animales silvestres** en Colombia. La iniciativa nace como respuesta a la problemática de este delito, que en el país tiene penas de hasta 12 años y multa de hasta 40.000 salarios mínimos.

“Desde ayer, 20 de marzo, iniciamos, a nivel nacional, talleres sobre tráfico con CARs, Minagricultura, Mineducación, Minjusticia, Mininterior, DIAN, entre otros actores. Con estos talleres llegaremos al Valle del Cauca, Chocó, Nariño, Quindío y muchos más departamentos del país para hacerle frente a este delito”, agregó la ministra.



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

## Plan Básico

Suscripción digital por un mes

**\$10.500** COP

Suscríbete

Acceso permanente a [elespectador.com](https://elespectador.com), eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

### Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

tortuga Hicotea

tráfico de fauna

Semana Santa

Paz con la Naturaleza

Ministerio de Ambiente

